

Leonel Briozzo se pronuncia sobre la ley de aborto: "No le concedo la razón a quienes defienden la vida desde esa perspectiva"

Principal



Publicada el: 22/01/25	Visitas: 37
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 20	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/leonel-briozzo-se-pronuncia-sobre-la-ley-de-aborto-no-le-concedo-la-razon-a-quienes-defienden-la-vida-desde-esa-perspectiva_15357.php

LEONEL BRIOZZO SE PRONUNCIA SOBRE LA LEY DE ABORTO: 'NO LE CONCEDO LA RAZÓN A QUIENES DEFIENDEN LA VIDA DESDE ESA PERSPECTIVA'

Principal

Leonel Briozzo se pronuncia sobre la ley de aborto: "No le concedo la razón a quienes defienden la vida desde esa perspectiva"

Leonel Briozzo, el subsecretario designado del MSP, manifestó que Uruguay ostenta la tasa de abortos más baja a nivel global y compartió sus reflexiones sobre cómo la legislación en esta materia ha contribuido al bienestar social.

Declaraciones de Leonel Briozzo sobre la Ley de Interrupción Voluntaria del Embarazo

Este miércoles, Leonel Briozzo, subsecretario designado del Ministerio de Salud Pública (MSP), se pronunció en defensa de la ley de interrupción voluntaria del embarazo (IVE), conocida como ley de aborto, durante una entrevista en el programa "Arriba Gente" de Canal 10. Briozzo expresó: "No le doy la derecha a nadie en ser provida.

Lo que hemos demostrado con nuestras políticas es que aumentamos la vida, la salud y la dignidad de las personas, me refiero a las mujeres, las infancias y toda la sociedad. Provida no es decir, sino hacer políticas provida".

Sobre el Concepto de "Pública Felicidad"

El subsecretario abordó el concepto de "pública felicidad" vinculado a la ley de aborto, que ha suscitado críticas por parte de dirigentes del Partido Nacional. Briozzo explicó que este término se refiere a la creación de un estado que proporciona mejores resultados sanitarios y un alivio social, señalando que "ya no va a haber mujeres que mueran frente a un embarazo no deseado".

Asimismo, enfatizó que lo que se busca es generar un mayor bienestar general en la sociedad.

En relación a su experiencia profesional, Briozzo recordó sus inicios en la práctica médica, donde atestiguó el sufrimiento de mujeres "encadenadas" a un block quirúrgico debido a complicaciones por abortos clandestinos e ilegales. "Eso para mí era infelicidad", afirmó, y añadió que "correr esto del marco de la preocupación colectiva es parte de lo que se puede considerar felicidad pública, aunque entiendo que es un concepto que puede ser discutido".

Fuente: Subrayado

Imágenes

LEONEL BRIOLLAZ SE PRONUNCIA SOBRE LA LEY DE ABORTO: 'NO LE CONCEDO LA RAZÓN A QUIENES DEFIENDEN LA VIDA DESDE ESA PERSPECTIVA

I briolloz se pronuncia sobre la ley de aborto no le concedo la razon a quienes defienden la vida desde esa perspe

Tags

provida, subsecretario, felicidad, sociedad, embarazo, concepto, bienestar, abortos, mujeres, designado, voluntaria, briolloz

Noticias relacionadas

3.6 * *Briolloz declara que el aborto genera bienestar social, desatando un intenso debate dentro del Partido Nacional*

4.1 * *La felicidad: un camino que se puede cultivar diariamente*

3.9 * *Investigadores de Udelar analizan el impacto del aborto legal en Salto*

3.5 * *Rodrigo Goñi afirmó que la iniciativa de modificar los plazos para la interrupción del embarazo "fomenta una cultura de la muerte"*

3.8 * *Optimizando el cuidado prenatal para una gestación más saludable*

3.9 * *Lustemberg sugiere una reforma a la Ley del Aborto para extender los plazos vigentes*

4.7 * *Sturla manifiesta su deseo de que la iniciativa de modificar la ley del aborto no avance*

4.6 * *La Anep lanza un nuevo protocolo para gestionar el embarazo adolescente en las instituciones educativas*

4.8 * *Policía Caminera advierte sobre el preocupante incremento de fallecimientos en rutas: los siniestros de tránsito son prevenibles*

4.9 * *Sturla se manifiesta en contra de la posible revisión de la ley del aborto tras su encuentro con Orsi*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos

noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo